PERIÓDICO

PÁGINA

FFCHA

SECCIÓN

07-12-24 | LEGISLATIVO





MÉXICO NO ES TAPETE DE ESTADOS UNIDOS, SOMOS IGUALES Y EXIGIMOS RESPETO: DIP. ÁVILA

"Qué diferentes somos ahora. Antes, el PRI y el PAN ponían a México de tapete ante Estados Unidos. Hoy somos dos países importantes, con gente maravillosa y trabajadora, que se tratan como iguales y exigen respeto a su soberanía", afirmó el diputado Arturo Ávila, vocero del Grupo Parlamentario de Morena, al destacar el cambio histórico en la política exterior del país.

Ávila enfatizó que, bajo los gobiernos de Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum Pardo, México ha fortalecido su posición como un socio estratégico y no subordinado ante el vecino del norte. "Mientras los gobiernos anteriores se subordinaban como patio trasero, nosotros nos coordinamos, colaboramos y exigimos respeto", aseguró.

El legislador recordó cómo, en 2019, frente a las amenazas de Donald Trump, México se convirtió en el principal socio comercial de Estados Unidos, superando a China y Canadá. Asimismo, destacó que las acciones tomadas por la administración actual son un ejemplo de dignidad y firmeza en la defensa de los intereses nacionales.

En este contexto, Arturo Ávila resaltó las palabras del expresidente Donald Trump, quien reconoció públicamente al presidente López Obrador como "un gran caballero" y "un hombre tremendo". "Estas declaraciones reflejan el respeto que México ha ganado gracias a una política exterior que defiende nuestra soberanía y establece relaciones igualitarias", señaló.

 $\frac{\text{https://lineapolitica.com/mexico-no-es-tapete-de-estados-unidos-somos-iguales-y-exigimos-respeto-dipavila/}{\text{avila/}}$